

令和6年9月3日

報道機関各位

沼津市

パリ 2024 パラリンピック 車いすラグビー 若山英史選手
金メダル 沼津市長お祝いメッセージ

この度、パリ 2024 パラリンピックにおいて、見事に金メダルを獲得されましたこと、心よりお祝い申し上げます。

長年にわたる厳しいトレーニングと挑戦がついに結実し、その素晴らしい成果は多くの人々に感動と勇気を与えました。これまでの銅メダルに続き、3大会連続でメダルを獲得され、ついに最高の栄誉である金メダルを手にしたことは、若山選手の成長と努力の賜物であり、心から敬意を表します。

また、この偉業は、支えてくださったご家族やチームメイト、そして応援してくださったすべての方々のおかげがあってこそ成し遂げられたものです。その皆様にも、深い感謝の意を込めてお祝い申し上げます。

今後もますますのご活躍を心からお祈り申し上げます。若山選手の未来がさらに輝かしいものでありますよう、心から願っています。

改めて、金メダル獲得、誠におめでとうございます。

沼津市長 頼重 秀一

<連絡先>

沼津市産業振興部ウイズスポーツ課
市民スポーツ係

電話：055-934-4875

Eメール：sports@city.numazu.lg.jp